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Antrag 

der Abgeordneten Martin Hagen, Sebastian Körber, Julika Sandt, Alexander 
Muthmann, Matthias Fischbach und Fraktion (FDP) 

Nutzen und Notwendigkeit des Hafennordgleises in Hallstadt 

Der Landtag wolle beschließen: 

Die Staatsregierung wird aufgefordert, dem Ausschuss für Wohnen, Bau und Verkehr 
über den Nutzen und die Erfordernisse der geplanten Maßnahme „Hafennordgleis“ in 
Hallstadt mündlich und schriftlich zu berichten. In diesem Bericht sollen insbesondere 
die Aspekte Wirtschaftlichkeit, Betroffenheit, Flächenverbrauch, Lärmschutz und even-
tuelle Alternativen behandelt werden. 

 

 

Begründung: 

Zur Steigerung der Leistungsfähigkeit des Knotens Bamberg und zur Schließung der 
Lücken in der Hochgeschwindigkeitsverbindung München – Berlin, hat der Bund die 
Deutsche Bahn mit dem viergleisigen Ausbau der Strecke Nürnberg – Ebensfeld beauf-
tragt. Im Rahmen dessen ist ebenso eine Nordverlegung des Hafenanschlusses ange-
dacht, die in der Region reichlich Kritik nach sich zieht. In einem Bericht soll die Staats-
regierung hierzu Stellung beziehen. 


